

Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l'étude de l'infection de cryptospridium parvum chez le bovin dans la région de Cheraga

Résumé :
La cryptosporidiose est une infection parasitaire dont l'agent étiologique est un protozoaire du genre Cryptospridium, parasite des cellules épithéliales de l'appareil digestif et respiratoire de nombreux vertébrés. Elle se transmet par l'ingestion d'oocystes excrétés dans lés fèces d'animaux ou d'être humains infectés. Cette maladie rejoint la liste des infections causant une diarrhée chez les jeunes animaux et il est important de penser à cette étiologie au cours des diarrhées néonatales. Dans le cadre de notre travail, nous avons étudié la prévalence de Cryptospridium parvum chez le bovin dans la région de Chéraga. Un total de 150 échantillons de matières fécales de bovins a été prélevé, une prévalence de 0% a été enregistrée. Cela est à mettre en relation avec le fait que toutes les exploitations prélevées respectaient parfaitement la vermifugation et les mesures générales de prévention contre ce parasite.

Abstract :

Cryptospridium kind, parasitic of the epithelial cells of the digestive system and respiratory the many vertebrate ones. It is transmitted by the ingestion of oocysts excreted in breadths deposit of infected human animals or being. This disease joined the The cryptosporidiosis is a parasitic infection whose agent etiologic is a protozoon of the list of the infections causing a diarrhoea in the young animals and it is important to think of this etiology during neonatal diarrhoeas. Within the framework of our work, we studied the prevalence of Cryptosporidium parvum in the cattle in the area of Chéraga. A total of 150 faeces samples of cattle was taken, a prevalence of 0% was recorded. That is to be put in relation to the fact that all the taken exploitations respected perfectly the vermifugation and the general measures of prevention against this parasite.

